

Fußballkreis Ostbrandenburg



im Fußball-Landesverband Brandenburg e. V.

Nachruf

Es ist mit tiefem Bedauern und schwerem Herzen, dass wir den Verlust unseres geschätzten Ehrenvorsitzenden

Werner Schramm (geb. 16.06.1939)

bekannt geben. Werner Schramm war nicht nur eine herausragende Persönlichkeit in unserem Fußballkreis Ostbrandenburg, sondern auch ein leidenschaftlicher Förderer des Fußballsports und ein aufrichtiger Freund vieler Mitglieder der Gemeinschaft.

Werner Schramms Engagement und Hingabe für den Fußball bleiben unübertroffen. Seine unermüdliche Arbeit und sein visionäres Denken haben die Grundlagen dafür geschaffen, dass unser Fußballkreis zu dem geworden ist, was er heute darstellt. Werner verkörperte den wahren Geist des Sports mit seiner Fairness, seinem Respekt und seiner unverwüstlichen Begeisterung für das Spiel.

Als Ehrenvorsitzender brachte uns Werner mit seiner Erfahrung und Weisheit weiter, und die vielen Erfolge, die wir in den vergangenen Jahren verzeichnen konnten, sind zu einem großen Teil seinem unermüdlichen Einsatz zu verdanken. Seine Fähigkeit, Menschen zusammenzubringen und für gemeinsame Ziele zu motivieren, war bemerkenswert.

In dieser schweren Stunde möchten wir seiner Familie und seinen Angehörigen unser tiefstes Mitgefühl aussprechen. Die Lücke, die Werner hinterlässt, ist kaum zu füllen, doch sein Vermächtnis wird in unserem Fußballkreis weiterleben. Wir werden ihn stets in bester Erinnerung behalten und in seinem Sinne unser Engagement für den Fußballsport fortführen.

Ruhe in Frieden, lieber Werner. Dein Erbe wird weiterleben, und wir werden dich nie vergessen.

Mit stillen Grüßen,

Robert Nitz

Vorsitzender des Fußballkreises Ostbrandenburg